
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das London Eye ist ein großes .

Es steht in der britischen Hauptstadt London am Ufer des Flusses Themse.

Man nennt es auch „  Wheel“ oder Jahrtausendrad:

Es wurde gebaut, um das Jahr 2000 zu feiern.

Das Riesenrad ist 135  hoch.

Damit ist es eines der größten Riesenräder der Welt.

Ein höheres steht zum Beispiel in  in China.

Aber das London Eye hat nur an einer Seite des Rades ein Gerüst.

Das hält das  fest. Das ist bei so hohen Riesenrädern schon etwas Besonderes.

Die 32  des London Eye haben die Form eines Ovals. Das ist so etwas wie ein 7ach

gedrückter . Sie sind rundum abgeschlossen. Man schaut durch Fenster nach draußen.

Eine  dauert etwa eine halbe Stunde. Obwohl man für das Mitfahren bezahlen

muss, zieht es viele  an. Pro Jahr sind es drei und eine halbe Mi:ion Besucher.
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